

Jeudi 10 janvier 2019

Edition unique

#### Presse Nationale

## > Politique



## Israël sollicite l'appui de la Côte d'Ivoire

L'État d'Israël souhaite obtenir le statut d'observateur auprès de l'Union africaine. A cet effet, Reuven Rivlin, Président de la République d'Israël a sollicité l'appui de la Côte d'Ivoire, à l'occasion de la cérémonie de présentation à lui, des lettres de créance de l'ambassadeur de Côte d'Ivoire en Israël, Vhangha Patrice Koffi. C'était le lundi 17décembre 2018, au palais de la présidence à Jérusalem. Le diplomate ivoirien a promis d'en informer le Président de la République, Alassane Ouattara.



## Réforme de la CEI : le dialogue démarre, le lundi 21 janvier

Dès le début du premier Conseil des ministres, le 09 janvier 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé que le dialogue politique entre le gouvernement et les partis politiques concernant la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI) débute le 21 janvier 2019.

#### > Economie



Financement du budget 2019 : La Côte d'Ivoire envisage une émission d'Eurobond d'ici à juin

La Côte d'Ivoire envisage d'émettre un Eurobond de plus de 572 milliards de FCFA, d'ici à juin 2019, a rapporté l'agence Bloomberg.



## Ouragahio: Ouattara offre 5km de bitume

Les travaux de bitumage des rues de Ouragahio (localité située à 17 Km de Gagnoa) ont démarré depuis quelques jours. « C'est une grande joie pour nous parce qu'il y a longtemps qu'on attendait cela. Enfin Ouragahio va être bitumé, cela nous va droit au cœur, nous disons merci au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly et au gouvernement ivoirien », s'est réjouie Dagrou Omer résidant dans cette localité.

#### > Société



## Conseil des ministres : Amadou Gon Coulibaly décline ses priorités

Au cours du Conseil des ministres le 09 janvier 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a décliné ses priorités. « Je puis vous assurer que le gouvernement est activement et assidument au travail pour traduire le Programme social 2019 en actions concrètes dans chacun des domaines concernés. Il s'agit, notamment de la santé, la protection sociale, l'éducation et la formation de nos jeunes avec un accent particulier sur la jeune fille, l'eau potable et l'assainissement, l'électrification rurale, la promotion de l'emploi des jeunes, l'autonomisation de la femme, l'amélioration du cadre de vie en milieu rural »



Premier Conseil des ministres 2019/ Ouattara aux membres du gouvernement « J'attends de vous la transformation du Programme social du gouvernement en une réalité concrète »

A l'occasion du Premier Conseil des ministres 2019, le 09 janvier à Abidjan, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a engagé les membres du gouvernement à transformer « le Programme social du gouvernement en une réalité concrète » pour le bien-être des populations.



Prix ASCAD 2018 / promotion de l'autonomisation de la femme : Les lauréats primés le 22 janvier prochain

Lancé en juin 2018, pour s'achever dans le mois de décembre de la même année, le prix de l'Académie des sciences, des arts, des cultures d'Afrique et des diasporas africaines (prix-ASCAD), dévoilera ses lauréats le

22 janvier 2019, à Abidjan-Cocody. Cette 8e édition a porté sur le thème : «Contribution à l'autonomisation économique de la femme en Côte d'Ivoire».



## Plus de 158 handicapés recrutés

Au total, 158 personnes en situation de handicap vont intégrer la Fonction publique ivoirienne, au terme d'une session de recrutement dérogatoire organisée en 2018. Le Porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, en a fait l'annonce au terme d'un Conseil des ministres hier 9 janvier 2019. Cette session exceptionnelle, en lien avec la politique sociale du gouvernement, a vu la participation de 1 098 candidats dont 835 ont été déclarés aptes par le collège médical et le reste recalé pour handicap non avéré.



Lancement des travaux des états généraux de la jeunesse : Amadou Gon promet une amplification des actions sociales en faveur des jeunes

Les états généraux de la jeunesse ont débuté hier au Palais de la culture de Treichville. « La jeunesse ivoirienne au centre du nouveau pacte social » est le thème de ces assises. Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly est revenu sur les « actions clés du gouvernement en faveur des jeunes ». Concernant particulièrement la problématique de l'emploi, il a relevé que des efforts ont été faits avec des résultats probants et a promis une amplification des actions sociales en faveur des jeunes.



Amadou Gon Coulibaly, Premier Ministre aux jeunes : "Le gouvernement est à votre écoute"

« Le gouvernement est à votre écoute. Quand on sait que 77% de la population ivoirienne a moins de 35 ans, tout ce que le gouvernement entreprend a donc pour finalité de faire en sorte que vous jeunes vous puissiez vous épanouir dans votre pays. Et vous n'avez pas besoin d'aller à l'extérieur pour chercher votre bonheur », a indiqué le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly à l'ouverture des états généraux de la jeunesse, hier à Abidjan. Et d'indiquer qu'il est de « notre responsabilité de créer ici en Côte d'Ivoire les conditions de votre épanouissement ».



Education nationale : les instituteurs annoncent une grève

Réunie en assemblée générale extraordinaire, le 09 janvier 2019, l'Intersyndicale de l'Enseignement préscolaire et primaire de Côte d'Ivoire (ISEPP-CI) a décidé d'un arrêt de travail de cinq jours pour compter du 04 au 08 février 2019. Ces enseignants exigent, entre autres, la suppression des cours de mercredi et la revalorisation de l'indemnité de logement.

## > Culture



Destruction du site emblématique classé patrimoine mondial de l'UNESCO : Le ministère de la Culture porte plainte

Dans une déclaration lue hier, par son premier responsable, Bandaman Maurice, le ministère de la Culture et de la Francophonie a traduit l'indignation du gouvernement ivoirien face à la destruction, le 8 janvier, d'un site emblématique classé patrimoine mondial de l'UNESCO. « Le gouvernement condamne avec fermeté cet acte criminel. Il convient de signaler que les sites et les biens classés sur la liste nationale ou sur la liste du Patrimoine mondial de l'UNESCO sont protégés par la loi. J'informe donc l'opinion nationale et internationale que j'ai, ce jour même, saisi la Justice à l'effet d'engager des poursuites judiciaires contre les auteurs, complices et commanditaires de cet acte ignoble», a-t-il annoncé dans un communiqué.

#### A l'International

## > Politique



Procès Gbagbo : la CPI se prononcera le 15 janvier sur les demandes de liberté provisoire et d'acquittement

La Chambre de première instance de la Cour pénale internationale (CPI) a fixé une audience mardi 15 janvier à 11 heures pour rendre sa décision sur les demandes de libération provisoire et d'acquittement de l'ancien Président ivoirien Laurent Gbagbo, ainsi que de son ministre Charles Blé Goudé, poursuivis pour crimes contre l'humanité.

#### **JEUNE AFRIQUE**

Affi et Bédié adoptent une feuille de route pour la future plateforme de l'opposition

Pascal Affi N'Guessan et Henri Konan Bédié ont établi, hier mercredi à Daoukro, une feuille de route commune en vue de la mise en place d'une plateforme « non idéologique » de l'opposition. Celle-ci pourrait voir le jour avant la fin du mois de janvier.

Vu sur le Net

## > Politique



## Alassane Ouattara au gouvernement: "L'année 2019 a été placée sous le signe du social"

A l'entame du premier Conseil des ministres de l'année tenu ce mercredi 9 janvier 2019, au palais présidentiel d'Abidjan-Plateau, le Président de la République, Alassane Ouattara, a déclaré que « l'année 2019 a été placée sous le signe du social ». « J'attends de vous, la transformation du programme social du gouvernement en une réalité concrète pour chaque Ivoirienne, Ivoirien et habitant de notre pays », a exhorté le Chef de l'État.

#### > Economie



#### CEPICI: 42 762 entreprises créées au guichet unique en 5 ans

Quarante deux mille sept cent soixante-deux (42 762) entreprises ont vu le jour de 2013 à 2018, au niveau du guichet unique du Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI), indique le Service communication et média de la direction de la communication et des relations publiques, interrogé. Pour l'exercice de l'année écoulée, "ce sont plus 14 812 entreprises" qui ont été créées via les services du guichet unique du CEPICI, indique, dans la même source.

#### > Société



#### Gon Coulibaly a lancé les états généraux de la jeunesse

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a ouvert, le 9 janvier à Abidjan, les états généraux de la jeunesse qui se déroulent sur trois jours. Il sera question au cours de ces assises de trouver les voies et moyens pour donner plus de visibilité aux actions en faveur des jeunes, de proposer des mécanismes pour mesurer leur efficacité et des mesures concrètes d'amélioration, notamment pour l'optimisation de l'Agence emploi jeune. De même, un cadre juridique adéquat sera posé pour la promotion de la jeunesse et de sa valorisation. Le Chef du gouvernement a suggéré que le cas de la jeune fille fasse l'objet d'une analyse spécifique afin de mieux intégrer la question du genre.

## Agence de Presse

#### > Politique



## Le ministre Amon-Tanoh exhorte les Ivoiriens à croire en leur pays

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, a exhorté les Ivoiriens à croire en leur pays, dans ses vœux de Nouvel an. « Chers amis, 2018 vient de s'achever. Parmi vous, certains ont pu réaliser leurs objectifs, à ceux-là, je leur souhaite d'aller plus loin et de faire toujours mieux. A ceux qui n'ont pas réussi à atteindre leurs objectifs, je leur dit qu'ils peuvent y arriver à force de travail et de persévérance. Cette année 2019 qui commence doit être marquée du sceau de l'espoir et de l'optimisme soutenus par une vision généreuse et ambitieuse pour la Côte d'Ivoire », a déclaré Amon-Tanoh, invitant les populations de toutes les couches sociales à espérer à un avenir meilleur.

#### > Economie



#### L'Etat ivoirien réduit ses parts dans 82 entreprises publiques

L'Etat ivoirien a décidé de réduire ses parts dans 82 entreprises publiques, a révélé mercredi, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré au terme d'un Conseil des ministres. Cette option entre dans le cadre, « de la mise en œuvre des politiques de maîtrises renforcées de la gestion budgétaire », a expliqué Sidi Touré, également, porte-parole du gouvernement.



#### Banques : la SGBCI devient Société Générale Côte d'Ivoire (DG)

La Société général de banques de Côte d'Ivoire (SGBCI) a changé d'identité juridique et commercial, et devient désormais Société Générale Côte d'Ivoire, a annoncé mardi à Abidjan, le directeur général de cet entreprise, Aymeric Villeburn. La banque qui compte 73 agences et 128 distributeurs automatiques dans le pays, entend, avec cette nouvelle identité et sa nouvelle signature « C'est vous l'avenir », être un établissement qui « avance avec ses clients ».



## Début en 2019 des travaux de reconstruction du marché central de Bouaké (Gouvernement)

Le projet de reconstruction du marché central de Bouaké, la deuxième ville du pays, ravagé en 1998 par un incendie, va démarrer "cette année pour pouvoir se terminer dans le courant de l'année 2020", a annoncé mercredi, le porte-parole du gouvernement ivoirien Sidi Touré. Le coût de la mise en œuvre de ce projet est estimé à hauteur de 20 milliards FCFA.



« 156 actions prioritaires » contenues dans le programme social du gouvernement pour « 12 projets phares »

Le gouvernement, lors d'un Conseil ministre, mercredi, a présenté les grands axes de son programme social 2019-2020 qui verra le déploiement de 156 actions prioritaires pour 12 projets phares à impact large et rapide déclinés. Le Président de la République, Alassane Ouattara, lors de son message à la Nation à la veille du nouvel an, a placé 2019 sous le signe du renforcement de l'action sociale du gouvernement. Doté d'une enveloppe de 727,5 milliards FCFA, le programme vise à impacter davantage le quotidien des populations ivoiriennes notamment les couches les plus vulnérables, à travers un meilleur accès aux services sociaux de base et une réduction du coût de la vie.



## Le Premier Ministre offre des casques aux motocyclistes de la ville de Korhogo

Un millier de casques seront offerts gracieusement à des propriétaires de motos dans la ville de Korhogo par le Premier Ministre Amadou Gon coulibaly, a appris mercredi, l'AIP, au cours d'une cérémonie de distribution des premiers par le maire de la ville. Cette distribution intervient alors qu'une campagne de sensibilisation au port de casque par les motocycles a débuté à l'initiative des autorités de la ville.



#### Le gouvernement annonce un annuaire intitulé « les femmes ivoiriennes en chiffes »

La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ly-Ramata Bakayoko, a annoncé mercredi un annuaire intitulé « Les femmes ivoiriennes en chiffres », devant contenir les résultats des études relatives à leur situation dans les instances de décisions. Cet annuaire devrait être établi en collaboration avec l'Institut national de la statistique (INS), a dit Ly-Ramata Bakayoko, lors d'une cérémonie de présentation des résultats de l'étude : « Etat des lieux de la représentation des femmes dans les instances de prise de décisions dans l'administration publique, parapublique et les assemblées élues ».



# Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.